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DESMIENTE LAS DECLARACIONES DE FRANCISCO CAÑIZARES QUE CULPABA A LA JUNTA 

Agustín Espinosa asegura gue el 
retraso del POM se debe solo al PP 
El edil socialista culpa al Ayuntamiento de no haber cumplido los plazos 
en la entrega de documentos retrasándose hasta dos años 

ILM.F./aUDADREAL 

El concejal socialista Agustín Espinosa 
manifestó, ayer, su malestar ante las 
recientes declaraciones del concejal de 
Urbanismo, Francisco Cañizares, 
quien hace unos días aseguraba que 
el retraso en la puesta en marcha del 
Plan de Ordenación Municipal era 
consecuencia de la Junta de Castilla-
La Mancha. 

"Unas afirmaciones que nos pare
cen muy graves ya que nos hemos 
preocupado por informamos y el re
traso no se debe a la Junta sino al pro
pio Ayuntamiento" aseguraba 
Agustín Espinosa, quien concretó uno 
a tmo los distintos plazos de este pro
yecto. 

Un camino el de este plan de orde
nación que se puso en marcha en ju
lio de 2006 cuando tras un encuentro 
entre la Junta y él Ayuntamiento se 
firmó un protocolo de colaboración 
por el que la administración regional 
se comprometía a financiar el 70% del 
coste. "Sin embargo, el domunento 
de inicio sobre la evaluación ambien
tal que el Ajorntamlento tenía qíie re
mitir no llegó hasta el 13 de noviem
bre de 2008, dos aflos después", pun
tualizó Espinosa. 

A pesar del retraso en la presenta
ción, el documento se encontraba in
completo por lo que con fecha de 3 
de diciembre la Junta requiere al 
Ayuntamiento que subsanen los fallos 
en la documentación para lo que le 
concedía que concluía el 15 de di
ciembre de 2008 "pero el Ayunta
miento no presentó la documenta-
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don en plazo" indicó Esfñnosa. 
La Junta que en ese momento 

podía haber archivado el ei^edlente 

provocando que el A)mntamiento tu
viera que iniciar de nuevo sus trámites 
decidió, según Agustín Espinosa, con

vocar una reunión entre los técnicos 
de ambas administraciones con el ob
jetivo de susbanar los fallos del docu
mento. En este encuentro, el Ayunta-
niiento se comprometió a remitir an
tes de febrero estos documentos que, 
sin embargo, no llegó hasta el 5 de ju
nio de 2009. A partir de ahí, la Junta 
comunica por donde van a ir las líne
as generales de este plan. 
, "Un calendario que demuestra que 

ha sido el equipo de gobierno mimi-
dpal el que sistemáticamente ha ido 
fallando en los plazos de entrega de la 
documentadón retrasando así todo el 
proceso", aseguró el edil socialista 
Agustín Espinosa. 

Ante esta planificación. Espinosa 
insta al Ayuntamiento a que siga tra
bajando por el bien de todos los du-
dadanos y pide que "no culpen a los 
demás dé su propia incapacidad para 
hacer las cosas bien". 

Para el Partido Sopalista dedarado-
nes como las realizadas por el concejal 
Francisco Cañizares responsabilizan
do a la Junta dd retraso "sólo hacen 
que demostrar que d Partido Popular 
de este A3^ntamiento está buscando 
nuevas vías de confi-ontadóri" expli
caba, ante los medios, Agustín Espi
nosa. 

En cuanto al balance realizado por 
d equipo de gobierno en d que ase
guran haber cumplido ya d 70% dd 
programa con d que este partido con
currió a las últimas decdones. Espi
nosa aseguró que se encuentran estu
diando detalladamente cuales son los 
puntos que ya se han aplicado de este 
programa. • 

EL EURODIPUTADO SOCIALISTA PARTICIPÓ EN REPRESENTACIÓN DEL PARLAMENTO EUROPEO 

El ciudarrealeño Miguel Ángel Martínez presente en la 
apertura de la sede de archivos de la Unión Europea 
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El Instituto Universitario Europeo de 
Florenda, que constituye una comu
nidad intemadonal de alrededor de 
un millar de investigadores y profer 
sores procedentes de toda Europa,--
acogió, ayer, la ceremonia de inau
guración de la sede de los archivos 
históricos de la Unión Europea. 

En un acto cargado de simbolis
mo, en el que han partidpado ente 
otros el Presidente de la República 
Italiana, Giorgio Napolitano, el Mi
nistro de Asuntos Exteriores, Franco 
Frattini, y el futuro Presidente del 
Instituto Universitario Europeo y ex 
Presidente del Parlamento Europeo, 
Josep Borren, d Vicepresidente ciu- Miguel Ángel Martínez 
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darrealeño Miguel Ángel Martínez 
^destacó "el carácter histórico de la 
apertura de uríós archivos cuyo sen 
tido es tanto el dé explicar el pre
sente, como el de preparar el futu
ro". 

Conocer el pasado „ _. 
En su condición de Vicepresidente 
del Parlamento Europeo responsable 
dd Museo de la Historia dé Europa, 
que abrirá sus puertas én 2014, "jus
to im siglo después dd inicio de la 
Primera Guerra Mundial", Miguel 
Ángel Martínez dedaró que "sólo si 
tenemos bien en cuenta nuestro pa
sado seremos capaces de respetar las 
ideas de los Padres fundadores de la 
Unión; sólo si estudiamos con aten

ción el pasado lograremos evitar 
errores en el futuro". 

—En.presenda de Jósep Borrell-quien 
a partir de 2010 presidlrálaTinstitu-
dón que ostenta d mayor programa 
de estudios de doctorado y post-doc-
torado en ciencias políticas, econó
micas, jurídicas e históricas del mun
do-, Martínez manifestó su orgullo 
por que el Parlamento Europeo sea 
una de las instituciones que en ma
yor medida contribuye al desarrollo 
de las actividades de dicho Insütuto y 
se mostró favorable a que el mismo 
sea la sede de la Escuda Diplomática 
que deberá crearse al mismo tiempo 
que se establece d Servicio,Europeo 
de Acdón Exterior que prevé el Tra
tado de Lisboa. • < 

COPENHAGE 

Moraleda a la 
cabeza de la 
delegación de 
España en la 
cumbre sobre 
el clinfia 
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El diputado sodalista por Ciu
dad Real, Femando Moraleda, 
encabeza la delegadón españo
la que asiste hoy y mañana a la 
Ciraibre sobre d Cambio Climá
tico que se cdebra en la dudad 
danesa de Copenhage. 

Y lo hace, a priori, en el mo
mento más importante, puesto 
que será para partidpar en la se
sión ministerial junto a otros 
miembros en representadón de 
las formadones políticas dd PSOE, 
Partido Popular, lU y CiU, además 
de para entrevistarse con la mi
nistra de Medio Ambiente, Elena 
Espinosa, quien les informará 
puntualmente del estado de las 
negociaciones. 

Hay que recordar que Mora-
leda es el portavoz sodalista en 
la Comisión dd Cambió Climá
tico en el Congreso de los Dipu
tados, y en esa condición pro
pone que España lidere las ne-
godadones en Copenhague "con 
la finalidad de alcanzar un acuer
do ambidoso y vinculante que se 
hace imprescindible en d plano 
medioambiental", si bien es der-
to que se tiene en cuenta la difi
cultad del procesó. , 

Junto al punto anterior, la de
legadón española reclama d im
pulso de un acuerdo que inclu
ya "d grado de ambidón global, 
objetivos de reducdón de emi
siones de los países industrializados 
y acciones domésticas, además 
de apoyo flnandero y tecnológico 
a los países en desaitollo, reduc
dón de las emisiones derivadas 
de la deforestación y la degra-
dadón forestal así como meca
nismos para garantizar su cum
plimiento por parte de los paí
ses industrializados". 

Este compromiso, según de
clara el dirigente dudadrealeño, 
requiere de xm apoyo adidorial pa
ra luchar de manera eficaz con
tra el cambio climático en los 
pases en vías de desarrollo, de ahí 
que dfre una cantidad a invertir 
cercana a los 100.000 millones de 
euros hasta el año 2020 para re
alizar la transidón hada enervas 
limpias. 

Adeinás, Moraleda recuerda 
que estás initíativas han sido re
forzadas con unaxarta abierta a" 
todos los jdes de Estado y de Go
bierno de la Unión Europea (UE) 
en la que "les instamos a que 
asuman el liderazgo en materia 
ambiental para frenar las drásticas 
consecuencias dd cambio climá
tico y apostar por las energías ver
des". • 
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